



*El hijo del expresidente López Obrador y dirigente de Morena, Andy López Beltrán, junto a Alejandro Murat, exdirector del Infonavit, en cuya gestión se denunciaron desvíos e irregularidades. Ahora, Murat presume el escudo de impunidad de la 4T.  
(Foto X: @alejandromurat) ▶ 12*

## “Mi amigo”: Alejandro Murat presume foto con Andrés Manuel López Beltrán

**A**PRO.- Alejandro Murat, exgobernador priista de Oaxaca y hoy integrante de la bancada de Morena en el Senado, presumió en redes sociales una foto en la que aparece acompañado por Andrés Manuel López Beltrán, hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador.

López Beltrán, secretario de Organización de Morena, ha encabezado una campaña nacional de afiliación y credencialización a ese partido en la que tiene la meta de sumar a 10 millones de militantes.

El pasado lunes, en el contexto de una reunión con la diputados federales del partido guinda, López Beltrán habló de la importancia de la campaña nacional “Somos Millones. Súmate a Morena”.

“El triunfo de nuestro Partido pasa por estar y mantenernos unidos mediante la apertura y la ampliación del número de personas que puedan participar en los procesos.

Nos pusimos como meta afiliar a 10 millones de personas, que corresponde al 38% de los votos obtenidos por nuestro Partido (en la pasada elección presidencial)”, dijo el secretario de Organización.

López Beltrán explicó que, en los primeros 15 días de campaña, se ha afiliado a casi un millón de personas y aprovechó para solicitar el apoyo de las y los diputados federales para alcanzar la meta propuesta.

Varios políticos han presumido su afiliación o reafiliación a Morena, entre ellos los gobernadores de Yucatán y Chiapas y el coordinador parlamentario **Ricardo Monreal**, quienes mostraron su nueva credencial.

Este jueves, Murat presumió su foto con López Beltrán. “¡Seguimos construyendo el segundo piso de la #4T! Con mi amigo @amlopezbeltran y #MORENA, vamos con todo en esta nueva etapa de afiliación ???#SeguimosAvanzando”, publicó Murat en X.

Tras dejar el gobierno de Oaxaca-entidad que en las elecciones de junio de 2022 pasó a manos de Morena-, Murat renunció al PRI en noviembre de 2023 y anunció que fundaría la Alianza Progresista por México.

En febrero de 2024, el también director del Infonavit en el sexenio de Enrique Peña Nieto se registró para ser candidato plurinominal de Morena al Senado, donde actualmente ocupa un escaño por ese partido.

